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S.E.: Bueno, ustedes vieron, decidí bajarme del auto en Miraflores y
caminar hasta acá y ver cómo había quedado la Alameda. Creo que
debemos estar contentos, había expectación. Se cumplió. Pero, lo
más importante, me parece, es que agradezcamos a aquellos que lo
hicieron posible, a los trabajadores del Serviu, de Vivienda, del
Ministerio de Obras Públicas, y también los contratistas, los
trabajadores que hicieron la pega, aquí son más de 9 kilómetros que
se han pavimentado en 29 días, y ahora tenemos otro estándar.

Yo quisiera decir que cuando se tomó esta decisión, esto eran 3.500
millones de pesos, se podría haber, también, hecho un asfaltado, un
recapado, que es lo que se ha hecho históricamente en los últimos 20
a 30 años, pero eso no era algo al estándar que queríamos, ustedes
vieron la rugosidad que tiene el pavimento y lo que significa eso
respecto del Transantiago y los nuevos buses. Y la diferencia era
entre algo más fácil, que vale 1.500 millones, y algo bien hecho, de
larga duración, y que vale 3.500. Pero aquí estamos para pensar en el
largo plazo, en el Chile de nuestros hijos, los que hoy día entran a
clases. Y eso que hemos hecho hoy día, es de una gran envergadura.
Y esa misma tarea la haremos, en el verano próximo, en el sector sur,
en el otro lado de la Alameda. En consecuencia, el año 2005
estaremos en condiciones de poder echar a caminar como
corresponde el Transantiago.
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Ustedes vieron ayer la forma de inaugurarlo, entre comillas, que fue
usar un bus, que es de las características que van a tener los buses
para el Transantiago. Nos preocupa la calidad de vida de la gente y
nos preocupa hacer las cosas bien. Y creo que en ambas cosas
hemos cumplido.

Y yo como Presidente quisiera felicitar a todos los que participaron y
alegrarnos porque estamos en condiciones de seguir avanzando.

Pregunta: Presidente, sin embargo hay quejas de la gente por la
cantidad de trabajos que quedan en el resto de la Región
Metropolitana. ¿Qué les dice a ellos?

S.E.: Ah, sin duda. Claro, les digo que hay que tener paciencia, pero
también hacemos paciencia con eficiencia, y usted ve la rapidez con
que lo hacemos, en lo que corresponde a nosotros. Es el costo que
hay que pagar cuando se va a avanzar. Estamos preocupados, sin
embargo, de tener la mayor fluidez, he sido informado que el nudo
más complejo, que era Vicuña Mackenna-Vespucio, a esta hora ha
habido una demora de tres a cuatro minutos en el desplazamiento allí.
Pero, en todo caso, esperemos que el asunto pueda ir mejorando.

En otro orden de cosas, creo que a las 12 del día vamos a conversar
con ustedes sobre el tema de Haití. Estamos en contacto todo el fin de
semana con los gobiernos de Estados Unidos, con los gobiernos de
Francia, con Brasil, con países amigos, y probablemente a esa hora
voy a tener un anuncio que hacer.

Pregunta: ¿Va a mandar fuerzas a Haití?

S.E.: Vamos a hacer un anuncio a las 12 del día.

* * * * *

Santiago, 1 de marzo de 2004.
Mls/ems.


